

Una nueva meta alcanzada por Justino Pérez, e hijos

Brillante inauguración del hotel «Beatriz»

A las nueve de la noche del viernes 17 tuvo lugar la inauguración del hotel Beatriz, que viene a cerrar, de momento, el complejo de hostelería que D. Justino Pérez ha ido levantando en el kilómetro 115 de la carretera de Madrid.

Al acto, que fue bendecido por el Sr. Arcipreste, D. Nicolás Fernández, siguieron unas palabras del Delegado de Turismo de la Comunidad de Castilla-La Mancha, quién puso de relieve, la enorme importancia que tenía la inauguración, ya que ese es el deseo de la Junta de la Comunidad Autónoma, conseguir puestos de trabajo y al mismo tiempo dotar de instalaciones adecuadas en el ramo de hostelería a la provincia de Toledo, sino también al resto de las provincias de la Comunidad.

Seguidamente, habló D. Justino Pérez, quien hizo un hermoso resumen de la labor conseguida por él en Talavera, ciudad a la que se siente vinculado totalmente, y agradecido al mismo tiempo. Puso de relieve el Sr. Pérez, la ayuda que encontró en todo momento en la ciudad, así como de las autoridades municipales. Hizo memoria de aquellos años primeros en los que vino a la ciudad de la cerámica, y encontró en todo momento trabajo, comprensión y ayuda.

A partir de aquellos tiempos, D. Justino Pérez, no solo ha sido uno de los industriales más importantes de la zona, sino que además, ha ido creando puestos de trabajo, ha ido creando riqueza, ha elaborado la tarta, y luego la ha ido repartiendo.

Habría que destacar el sentido cristiano que la empresa de D.

Justino Pérez, tuvo en todo momento, basándose en los postulados de la justicia social de la Iglesia. Su trayectoria ética y de trabajo firme y concienzudo, han podido conseguir que este complejo hotelero sea una realidad, que no solo hermosa a Talavera, sino que permite que la ciudad, disponga de unas plazas confortables, de un restaurante de altura, y sala de fiestas para los jóvenes.

Numerosísimo público en la inauguración, y un vino español servido espendidamente, dieron al acto una convivencia y una cordialidad realmente ejemplares.

El periódico EL CASTELLANO, se enorgullece de este complejo talaverano, al mismo tiempo que espera que en futuro no lejano, la empresa de D. Justino Pérez, e hijos, siga por esos derroteros que hace tantos años han emprendido, y ayuden a paliar la crisis de trabajo que nos atenaza. Es decir, que sigan laborando, creando puestos de trabajo, dando ejemplo al resto de las empresas privadas, por la confianza que ponen en el porvenir de España. Estamos totalmente seguros en la redacción de este periódico que esto va a ser así, que se van a seguir multiplicando los nuevos complejos de otro matiz, de otra función social, pero siempre en beneficio de Toledo y desde luego de Talavera. Enhorabuena a D. Justino Pérez, no solo por el complejo, sino por la belleza de las instalaciones. Un refinado gusto, una estética depurada, sin alardes, una funcionalidad totalmente conseguida, y una inauguración de categoría.

FERALVA

Permanente en el Ayuntamiento talaverano

En el salón de actos del Ayuntamiento talaverano, tuvo lugar la reunión semanal de la Comisión Municipal Permanente, a la que asistieron todos sus miembros, para despachar los 58 puntos que figuraban en el orden del día.

La mayoría de los temas correspondían a Licencias de obras y apertura de establecimientos que por estar informados previamente en la respectiva comisión de Urbanismo necesitó poco tiempo para su aprobación; sólo destacar en este aspecto la autorización para

ubicar en Talavera el primer café-bar-bolera que será instalado en la zona residencial de la Avda Muñoz Grandes nº 8.

De las 27 licencias de obras solamente ha sido denegada en la travesía de la calle San Marcos por no ajustarse a la normativa urbanística vigente.

Se acordó autorizar la construcción del nuevo edificio para marginados propiedad del Arzobispado de Toledo en la popular barriada de Patrocinio de San José.

Otros acuerdos que se adoptaron en la sesión fueron la adjudicación del bar de las Piscinas Municipales, que se abrieron al público el día 15; a favor de D. Miguel Moreno en 486.000 pts; y las subvenciones de 148.000 pts para ayuda a gastos de las pasadas fiestas del barrio de la Piedad; y otra subvención de 175.000 pts para la Asociación de Vecinos Padre Juan de Mariana.

Capítulo económico constituyó también la aprobación de numerosas certificaciones de obras.

En el capítulo de ruegos y preguntas el portavoz Aliancista Sr. Cabezas de Herrera, vió rechazada su inteligente propuesta a cerca de la utilización gratuita de las piscinas por los funcionarios Municipales; la respuesta rechazo del Sr. Tello argüía que los precios estaban bajos, 100 pts, y que todos los deberían pagar por igual, sin embargo se sabe que hay algunas excepciones.

La Asociación de Parálisis Cerebral APACE

Una gran obra social en Talavera

Talavera y su comarca, cuentan desde hace varios años con una asociación de Ayuda a la Parálisis Cerebral, que atiende a niños y adultos parálisis cerebrales del área sanitaria correspondiente.

El fin de esta asociación consiste en proporcionar a los niños afectados por parálisis cerebral una rehabilitación integral desde la más temprana edad, que permita en casi todos los casos la posible integración a la vida normalizada.

La Organización del Centro de APACE en Talavera consta de los siguientes Departamentos: a) Dirección y Administración, b) Pedagogía, c) Psicología d) Médico-Rehabilitador en Logopedia, Fisioterapia, Terapia Ocupacional, además existe otro departamento atendido por una asistente social.

El mantenimiento del funcionamiento del centro durante 1982 tuvo un coste de 16 millones y medio de pesetas; financiado por las ayudas del Ministerio de Educación y Ciencia, FNAS e INSERSO, aportación de socios, padres y diversos donativos.

La mayoría de los niños son atendidos gratuitamente, si bien algunos donan las 3.000 ptas de ayuda oficial mensual que suelen dar por cada-hijo que se encuentre en esta situación. Reciben asistencia continuada en este centro unos 60 niños de Talavera y su comarca, ya actualmente desarrollan sus actividades en el centro que la Dirección Provincial de Cultura en la Puerta de Cuartos, destinando una superficie de 300 m² para este fin.

Sin embargo APACE, ya ha iniciado la construcción de un nuevo centro en Talavera que permitirá desarrollar las atenciones que se están brindando en la actualidad e incorporar otras que se puedan desarrollar.

Se pretende entrar en contacto con INSALUD, para que se reconozca su labor asistencial en la comarca de Talavera y se avenga a estipular un concierto de asistencia de los beneficiarios de la Seguridad Social.

Pero como ya se ha dicho anteriormente la Asociación APACE ya ha iniciado la construcción del nuevo centro en Talavera de la Reina, con un presupuesto total de ejecución de obra de 36 millones y medio de pesetas.

De ese presupuesto sólo cuenta con una ayuda oficial del Fondo Nacional de Asistencia Social de 22 millones, por lo que se hace necesario recabar mayor ayuda oficial sobre todo por parte de la Exma. Diputación Provincial, y no dudamos que esa subvención llegará, teniendo en cuenta que su actual presidente, por haber vivido algunos años en Talavera conoce nuestra problemática al igual que el resto de la Diputación de la comarca de Talavera.

M. BLAZQUEZ

Nota de Prensa del Colegio Provincial de Agentes de Seguros

En reciente Junta de Gobierno del Colegio de Agentes de Seguros, celebrada el día 10 de junio de 1983 y en Asamblea General de sus miembros, fueron tomadas decisiones que estimadas de interés, se dan a la opinión pública.

1ª- A la vista de las numerosas reclamaciones y quejas que han motivado con sus actuaciones de intrusismo en la específica función que al agente profesional de seguros compete, determinadas personas cuyo conocimiento de actuación en tal sentido obra en poder de este colegio, comprobadas incompatibilidades e irregularidad en la función de contratación de seguros; Este Colegio ha decidido invitarles en primera instancia su regularización en la profesión o el abandono inmediato de la actividad, lo cual, de no atender, motivaría el emprendimiento de las acciones legales contra ellos a que hubieran lugar, tanto en defensa de la labor de los profesionales colegiados, como de la imagen ética del asegurador y de su resultado social en beneficio del asegurado.

2ª- Invitar a las entidades aseguradoras hagan valer la exigencia de regularización colegial a sus agentes en la provincia, extremo que en la actualidad no todas practican, a pesar de haberseles hecho notas en diversas ocasiones por el Colegio. De no atender a esta invitación igualmente se emprenderán las acciones legales pertinentes contra las entidades aseguradoras, que persistieran en el mantenimiento de estas anomalías.

3ª- Llamar la atención de la opinión pública sobre la necesidad de actuar la contratación de seguros con agentes profesionales colegiados, los cuales garantizan una información y actuación en su favor, que jamás podrán otorgarles personas desconectadas del diario quehacer del seguro y que pueden perjudicar sus intereses simplemente por desconocimiento o multiplicidad de actividades que se interfieren, lo cual, además, daña la propia imagen de los verdaderos aseguradores.

4ª- Sensibilizar igualmente a la opinión pública y órganos de decisión, sobre la evidente injusticia que supone que personas sin ninguna regulación legal estén compitiendo con quienes aceptan y soportan económicamente todas las cargas fiscales, contribuyendo con esto a multitud de perjuicios al sector público -desde el no abono a Hacienda- de la oportuna licencia hasta el de redacción y otros, los cuales satisfacen los profesionales del seguro debidamente regulados. Creemos que en la época en que se trata de superar una crisis con solidaridad y justicia social, es imprescindible se remedien con mano firme situaciones como esta, que no van solo en detrimento de los profesionales colegiados, sino de la propia administración del bien público.

José Miguel DÍAZ

Vocal de Relaciones Públicas

POR UNA CIUDAD LIMPIA COLABORE CON NOSOTROS

- Utilice las papeleras
- Saque las bolsas de basura a su hora
- Recuerde, los domingos y festivos no existe recogida de basuras

AGRADECEMOS SU COLABORACION Y SUGERENCIAS EN EL TELEF.: 22 40 43

C/ Nuncio Viejo, 3 - Lucio López

restaurante SAN ANTONIO

Dirección: Emeterio

Avda. de América, nº 6 TOLEDO



TALLERES JOMI

Servicio oficial Citroen. Carretera de Calera (Polígono Santa Fe)

El Castellano